

# 関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第36号 ＝  
令和5年3月8日発行  
亀山市立関中学校  
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

## 関中学校第75回卒業証書授与式が行われました！



3月7日（火）に関中学校の卒業証書授与式が開催されました。今年度も卒業生とその保護者、在校生は2年生と1年生の係生徒のみの参加となりました。3年生43名は、中学校3年間、義務教育9年間の学びを修了しました。ご卒業おめでとうございます。

みなさんが入学してからの3年間は、コロナ禍で授業や部活動、学校行事には様々な制約があり、中止や変更もたくさんありました。しかし、そのような状況の中でも、みなさんは関中学校でともに過ごせることに喜びを感じ、あらゆる場面で力を発揮していました。一人ひとりが実に明るく個性豊かで、お互いのことを理解し支え合えるすばらしい仲間たちです。



卒業証書授与



卒業生合唱



別れの言葉

卒業式での卒業証書を受け取る姿、式歌を歌う姿、卒業生代表の別れの言葉・・・すべてが立派で喜びと感動を覚える姿でした。

関中学校での3年間の経験や思い出を大切にして、卒業後もそれぞれの進む道で努力し続けてください。みなさんの今後の活躍を心から祈っています。



## 3年生のみなさんに感謝の気持ちを込めて、「3年生を送る会」を行いました！

生徒会役員が中心になって3年生の卒業を祝い、これまでの感謝を込めて、「3年生を送る会」のために企画や準備をしっかりとくれました。

先生たちの参加もあったクイズ sekichu や思い出ビデオなど、3年生にとっても楽しくすばらしい会となりました。在校生の思いは3年生に届いたことでしょう。在校生のみなさんありがとう。



3年生を送る会